
La grâce de Dieu : inhérente et externe 

 

L'évolution spirituelle de chaque personne doit la faire passer de l'état d'unité 

inconsciente (celle du nouveau-né, du jardin d'Eden) à l'état d'unité consciente avec Dieu ("le 

Père et moi sommes Un"). 

Mais il n'y a pas de chemin direct. Il faut suivre le processus du temps, du désir. C'est 

uniquement à ce stade que la grâce est nécessaire. Au stade originel il n'y a pas besoin de 

grâce, ni au stade final. La grâce se manifeste de façon mystérieuse en chacun, à travers ses 

désirs. 

La grâce inhérente est celle qui permet de faire des efforts. Il faut en faire mais quand 

nous réalisons qu'ils sont insuffisants il faut s'abandonner à Dieu. 

La grâce externe nous est donnée, le plus souvent, quand nous sommes dans une 

situation négative ou difficile. Nous sommes alors près de prendre conscience de notre unité 

avec Dieu. 

Les deux aspects sont la même grâce qui seule permet d'aller au-delà de la grâce. 


